LA TUNISO-SEOUDIENNE D'INTERMEDIATION



التونسيــة السموديــة للوسـاطــة وسيط بالبورصة

Le FMI approuve l'utilisation des principes fondamentaux de régulation de la Finance islamique

Le Conseil d'administration du Fonds monétaire international (FMI) a approuvé, le 24 mai 2018, une proposition d'utilisation des Principes Fondamentaux pour la Régulation de la Finance Islamique (FIPCR) qui ont été développés par le Conseil Islamique de Stabilité Financière (IFSB) avec la participation du secrétariat du Comité de Bâle sur le Contrôle Bancaire (BCBS).

Ils sont destinés à fournir les principes fondamentaux pour la réglementation et la supervision du secteur bancaire islamique et sont conçus pour prendre en considération les spécificités des banques islamiques, selon le site Econostrum.

Les administrateurs du FMI ont jugé pertinent de maintenir une coopération étroite entre le l'IFSB et le BCBS afin que leurs normes respectives restent cohérentes. Et ont accueilli favorablement cette proposition qui va dans le sens de sa politique visant à renforcer son engagement à promouvoir la stabilité financière dans les pays ayant des activités bancaires islamiques.

Source : Web Manager Center

www.tsi.tn Publié le : 08/06/2018 09:33